



SIEMPRE DESDE AQUI

*López obrador,***EL SILENCIO Y LA COMPLICIDAD**POR **ALEJANDRO ZAPATA PEROGORDO**

La agenda nacional suele ser impuesta a través de las mañaneras por el inquilino de Palacio, por lo regular él revisa los temas y los saca como nota relevante, calculando mediante una estrategia de medios la penetración ante la opinión pública de la información que le interesa dar a conocer junto con el sesgo a conveniencia.

Así nos ha venido acostumbrando estos años de su sexenio y aunque últimamente los temas se reducían a dos asuntos: sobrerrepresentación y la reforma al Poder Judicial. Esos rubros nos han mantenido ocupados y preocupados, pues ambos son tóxicos y nos venden la idea contraria.

Sin embargo, ahora surgen abrupta y sorpresivamente puntos álgidos que exhiben a nuestro gobierno, en el entendido de que no los tenían contemplados, de súbito se han presentado y requieren de un pronunciamiento serio, lo sacan de su área de confort y le arrebatan su agenda.

La detención de Ismael “el mayo” Zambada en territorio norteamericano junto con el hijo del Chapo Guzmán, no es cosa menor, además ha dejado al gobierno mexicano pasmado y expuesto, a nosotros boquiabiertos.

Uno de los temas centrales de las campañas estadounidenses es el tráfico de fentanilo, que ha provocado un número considerable de muertes en aquel país y acusan al gobierno de López Obrador de ser complaciente con los carteles de la droga, de ahí la importancia de las detenciones.

En otras palabras, señalan el fracaso en la estrategia del combate al crimen organizado, al afirmar que cuando menos una tercera parte del área nacional es controlada por los carteles.

De hecho, ponen en duda la tan defendida soberanía nacional, ante la afirmación de Trump, de que en dos minutos si quisieran, la delincuencia organizada podría tumbar al Presidente. Si bien, entendemos que esa aseveración se da en el marco de la campaña electoral, no obstante, esa frase encierra mucho fondo.

La captura o entrega de dos de los principales capos de la droga, pone en evidencia a la actual administración, que ni siquiera ha sido informada de los detalles por las agencias del vecino país del norte, ese es el nivel de desconfianza. El impacto de la noticia dejó muda a la administración del

tabasqueño, pues ese acontecimiento apenas comienza, seguramente saldrán a relucir muchas cosas más que alimentarán los temas escabrosos de la agenda nacional.

Mientras, por otra parte, con relación a las elecciones venezolanas donde participó su amigo Nicolas Maduro, si bien, se vio cauto y de inicio evitó pronunciarse al respecto, hasta en tanto las autoridades electorales de ese país oficializaran el triunfo de su cuate.

Se apartó de la línea de los países democráticos que, ante las evidencias de un fraude de estado, inmediatamente solicitaron una reunión urgente ante el Consejo General de la Organización de Estados Americanos, optando prácticamente por colocarse a favor de la imposición.

Al estar en esa postura, su inclinación es obvia, si las autoridades encargadas de dar los datos oficiales están bajo el mando y a las órdenes de Maduro, simplemente juega con los tiempos.

No existen posicionamientos serios, responsables y congruentes en representación de un país como México, solo evasivas y apoyo a sus amigos. ✎